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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
 

� Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 200 presentata dal Consigliere Valle ad 
oggetto:”Tempistica di approvazione del provvedimento di Giunta regionale di individuazione dei 
criteri per la realizzazione dei progetti di sperimentazione organizzativa, didattica ed educativa e 
per l'ampliamento dell'offerta formativa di cui alla L.R. n. 28/2007 “ 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Chiorino. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 211 presentata dal Consigliere Rossi ad oggetto: 
“Esclusione province di Biella e Novara dai fondi Interreg Italia-Svizzera”. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione indifferibile urgente n. 217 presentata dai Consiglieri Valle (primo firmatario), 
Marello, Rossi, Magliano, Salizzoni, ad oggetto: “Quale destino per la formazione accreditata?” 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Chiorino.  
 
Interrogazione indifferibile urgente n. 272 presentata dai Consiglieri Valle (primo firmatario). 
Rossi, Giaccone, Magliano, ad oggetto: “Quale alternativa ai servizi educativi per la fascia 0-3 anni 
nel periodo estivo?”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Chiorino. 
 
 
 
 

� Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 

�    Comunicazione relativa all’articolo 30, comma 9, del Regolamento interno. 
  
In data 28 settembre 2020, la I Commissione consiliare, riunita in sede legislativa, ha approvato a 
maggioranza, la deliberazione legislativa avente ad oggetto “Ulteriori modifiche alla legge regionale 
29 giugno 2018, n. 7 (Disposizioni urgenti in materia di bilancio di previsione finanziario 2018-
2020”. 
 

�    La Giunta regionale ha trasmesso il disegno di legge n. 116: “Cofinanziamento 
ciclovia VEN.TO” 

 
E’ stata dichiarata l’urgenza, ai sensi dell’articolo 83 del Regolamento interno. 
Ai sensi dell’art. 83, comma 3, la dichiarazione di urgenza comporta la riduzione di tutti i termini alla 
metà, e l’autorizzazione alla Commissione di riferire oralmente. 



Ai sensi dell’articolo 83, comma 2, il Consiglio regionale, alla fine della seduta nella quale è stata 
presentata la richiesta, delibera con votazione palese, dopo aver ascoltato un oratore a favore e 
uno contrario.  
 
 
 
 

� Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 
 
Ordine del giorno n. 396 “Istituzione della figura del Disability Manager regionale e attuazione 
della Legge 68/1999 e della Legge regionale 3/2019” presentato da Canalis, Ravetti, Salizzoni, 
Giaccone, Gallo. 
 
Ordine del giorno n. 267 “Implementazione della Rete Regionale Ambulatori Malati Complessi - 
'Transitional Care' e facilitazioni per i caregivers” presentato da Stecco, Zambaia, Cerutti, 
Demarchi, Cane, Preioni, Mosca, Lanzo, Marin, Perugini. 
 
 
 
 

� Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione n. 426 “Rientro a scuola in sicurezza e salute: a quali Linee guida devono attenersi 
le famiglie?”  presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 420 “Ospedale Santo Spirito di Casale Monferrato. Cosa è stato fatto nell’ultimo 
anno in termini di servizi aggiuntivi erogati” presentata dal Consigliere Ravetti. 
Illustra il Consigliere Ravetti.  Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 423 “Liste d’attesa – attivazione percorsi di tutela.” presentata dalla Consigliera 
Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani.  Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 421 “Implementazione della nuova anagrafe Edilizia scolastica ARES 2.0.” 
presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Chiorino. 
 
Interrogazione n. 422 “Procedure piu’ specifiche per il tampone agli alunni e operatori scolastici 
con febbre” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Frediani.  Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 424 “Operatività del dipartimento interaziendale funzionale a valenza regionale 
“Malattie ed Emergenze Infettive” presentata dal Consigliere Sacco. 
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 425 “Quale riconversione è prevista per i posti letto del Covid Hospital allestito al 
presidio Oftalmico?” presentata dal Consigliere Salizzoni. 
Illustra il Consigliere Salizzoni.  Risponde l’Assessore Icardi. 
 

 
 
 
 
 
 



 
� Disegno di legge n. 87 “Assegnazione delle grandi derivazioni ad uso 

idroelettrico” 
 
 (Svolte: relazione di maggioranza Consigliere Marin; relazione di minoranza 
 Consiglieri Avetta e Sacco – Iniziato esame articolato ed emendamenti: approvato 
 articolo 1) 
 
 
 
 

� Disegno di legge n. 116 “Cofinanziamento ciclovia VEN.TO” 
 
 (Approvata la richiesta di urgenza) 
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